
2020年 12月 18日 星期五
编辑/何晓鸿 视觉/刘芳芳2要闻

本报讯（记者 谢红静 刘超）
12月16日，县司法局工会召开第一
届会员代表大会第一次会议。

会议以投票形式选举产生了局
第一届工会委员会、经费审查委员会
和女职工委员会。新当选的工会委
员会主席作表态发言。

会议号召，新一届工会委员会
要坚持正确的政治方向，充分发挥
工会桥梁纽带作用，始终把职工和
党组紧密联系在一起，形成推动司
法行政事业发展的强大合力；要主
动参与，发挥好参政议事作用；要加
强组织宣传，发挥好职工主体作用；
要加强服务，做职工贴心人；要加强
学习，发挥好工会自身作用，努力构
建一个和谐向上的司法行政系统，
为开创司法行政工作新局面贡献积
极力量。

县司法局工会召开第一届会员代表大会第一次会议

发挥桥梁纽带作用 推动司法行政事业发展

县卫生健康服务中心党委书记时长
军是县政协第十三届、十四届两届老委
员，多年来，在抓实本职工作的同时，他
时刻牢记一名政协委员的职责和使命，
认真履职尽责，积极参与政协的各项活
动，关心民生问题和社会事业发展，热心
参与政协活动组的各项公益活动。每年
在政协大会上提交委员提案或作大会发
言表现积极，连续三年被评为“优秀政协
委员”。

几年来，他不辞辛苦，利用业余时间
进行调研，先后提交了交通、教育、卫生、
环境、节水、养老、文化、旅游等方面的提
案18件，大多提案都得以落实。在大会

上作了题为《关于重视关心我县文化名
人的建议》和《关于建立非遗传承人长效
培养机制的建议》的发言，受到大会关注
与好评。他多次参加政协组织的学习、
培训、视察、座谈活动，每次活动都能积极
主动提出合理化建议、想法。在政协开
展的促“六稳、六保”活动中，组织曲艺协
会参加演出，为政协活动营造良好氛围。

时长军如今担任县卫生健康服务中
心党委书记。为增强党组织的凝聚力，
激发党员干事创业热情，增强党建工作
的吸引力和实效性，他创新工作举措，开
展了“每周一堂微党课”“每月观看一场
红色影片”“每季一次警示教育”“半年一
次行进蒙古贞”“每年一次读书会”等活
动。每年组织参赛的微党课在全县展演
中获奖，党委每年对先进党组织和优秀
个人进行表彰。党组织的战斗力提高直
接反映在党员的担当奉献上。今年正当
疫情防控紧张之时，疾控所的党员们纷
纷上交决心书，表达坚决到第一线抗击
疫情，治病救人的迫切心愿。疾控所检
验科、流调科的党员顶风冒雪昼夜奋战，

按时完成各乡镇十几名新冠肺炎患者密
接者的采样和流调任务。在大连出现疫
情后，疾控所一名党员主动要求前去支
援，在大连冒酷暑连续工作半个月，圆满
完成任务，载誉归来。对党员们的表现，
时长军感动地说：平时都不显山、不露
水，关键时候都能挺身而出，迎难而上，
让人敬佩。只要党建不放松，党员都能
当先锋！

作为一名政协委员，时长军不忘委
员使命。作为一名党委书记，他不忘责
任在肩。他时刻牢记使命职责，随时听
候组织安排，无论是抽调巡视工作、还是
抽调去做“主题教育督导”、“疫情防控督
导”，参加政协活动，他都能处处打卡，圆
满完成组织交办的任务。

时长军说，作为一名政协委员，我感
到非常光荣，责任重大，这几年非常关注
文化、卫生、交通、环境等方面这些问
题。在这些方面提了很多提案，当提案
得到落实的时候，感觉到责任更加重
大。今后继续加强学习锻炼，多提一些
有质量的提案。

政协委员风采政协委员风采

立足岗位善作为 履职尽责勇担当
——记县政协委员、县卫生健康服务中心党委书记 时长军

本报记者 丁枫林 包利滨

董玉红是政协阜蒙县第十二届、第
十三届、第十四届委员，县供销联社工会
主席。多年来，她非常珍惜“委员”这份荣
誉，并以此来鞭策和激励自己，尽心履职，
建言献策，发挥自身特长，撰写文章宣传
家乡，积极参与送文化、主持大型仪式等
活动，为自治县发展贡献力量。她多次被
评为县“优秀政协委员”“优秀信息员”。

董玉红认为一名政协委员要多观
察、勤思考，多走到群众中才能发现更多
问题。因此，她积极参加委员界别小组
活动。一年来，参加了县政协专题调研
公益诉讼检察工作、法院听审、助推国家
重要农业文化遗产品牌建设协商议题调
研等活动。

在履职期间，董玉红提出的关于交
通、司法、文化等方面极具参考价值的建
议，均得到了我县相关部门的重视和解
决。她提出的《关于弘扬民族文化，打造
民俗文化一条街的建议》，得到县委、县
政府及相关部门的高度重视。她提出的
《关于坚持和完善社会治理制度，推进平

安阜蒙县建设的建议》，作为大会发言材
料向大会提交后，相关部门及时给予了
解决。今年8月，她参加提案委组织的
对塔营子古懿州遗址及三丰故里进行
的实地调研，为打造绿色生态、环境宜
居、遗产保护的城市新品牌提出了多条
合理化建议，包括深度挖掘历史资源及
自然资源，制定文化、旅游发展规划及
管理机制；积极筹措资金，加大基础设
施建设；加大文物保护、宣传及招商引
资力度，促进民族文化旅游产业进一步
发展等建议，为我县经济文化发展建言
献策、贡献力量。

在工作中，董玉红总是默默耕耘，无
私奉献。2019年重阳节，县政协领导和
机关全体党员干部、部分政协委员及县
曲艺家协会的艺术家们走进敬老院，为
老人们送去文艺演出，整场活动都由她
主持、策划，她默默地把工作做实做细。
今年7月份，以“政协牵头发动、委员积
极行动、市场主体配合、引领全民参与”
为原则开展的“促消费、强旅游、通电商、

助脱贫”活动拉开帷幕，我县35个乡镇
的特色农产品在蒙古贞大街进行了线上
线下同步销售，官方媒体与网络新媒体
进行了同步直播。董玉红积极参与到活
动中，购买农产品、撰写主持词并主持了
启动仪式，助力“六稳六保”工作，彰显委
员担当。

董玉红做过23年档案工作。2017
年被授予“辽宁省档案系统中青年业务骨
干”，2019年被辽宁省作家协会吸纳为会
员。平时除做好本职工作外，她不忘发挥
自身特长，履行委员职责，撰写了多篇市
科协立项的业务论文和宣传家乡、弘扬民
族文化的文章，并带着自己的原创作品以
朗诵、演讲的形式送文化到军营、社区、学
校，得到社会的广泛认可与好评。

董玉红说，作为一名社科界委员，在
今后的工作中，将积极参加政协组织的
各项活动，多走到群众中去，深入调研，
宣传家乡，弘扬民族文化，充分发挥委员
职能，为我县“十四五”规划发展建言献
策，不辜负政协委员的神圣使命。

尽心履职 建言献策 为家乡发展贡献力量
——记县政协委员、县供销联社工会主席董玉红

本报记者 张领山 马洪涛

近年来，县住建局高度重视人大议
案、建议办理工作，将工作重心融入到承
办议案和代表建议之中，结合自身职能，
创新方式方法，高标准完成了各项工作
任务，各项议案、建议答复率、满意率、办
结率均为100%。

一年来，县住建局承办人大议案、建
议9件，涉及老旧小区改造、县城内清理
小广告、县城内停车难、居民行路难等城
市发展中重点问题。

为了确保议案、建议办理工作真正
落到实处，县住建局领导高度重视，专门
召开办公会议进行安排部署，对议案、建
议所涉及事项进行明确分工，落实责任，
就议案、建议办理质量、时限要求和注意
事项进行详细布置。

针对《关于对县城老旧小区维修改
造的议案》，县住建局对全县城区内
2000年以前建成的老旧住宅小区91栋
楼房的配套设施及76栋楼房主体实施
改造。按照住建部老旧住宅小区改造工
作要求，我县对老旧住宅小区基础类、完
善类、提升类进行改造。目前，老旧小区
改造2019年10个小区15栋楼房主体已
完成工程量的百分之九十，现正在进行
工程验收前期手续准备工作。2020年
76栋楼房工程现已开工，主体已完成部
分外墙保温及楼内供热立杠更换，配套
工程供热、排水管线正在铺装，今后将根
据实际情况进行完工。

针对《关于建设旧庙镇生活垃圾填
埋场的建议》，县住建局经认真研究和办

理，旧庙镇垃圾填埋场已列入省住建厅
储备项目，正积极争取尽快落实。针对
《关于解决烟叶公司道北居民行路问题
的建议》，县住建局对该段道路进行维
修，铺设红砖进行平整。

让代表满意、让群众放心，是县住建
局办理人大议案、建议的出发点和落脚
点。在办理过程中，县住建局把议案、建
议办理工作作为促进工作的动力，作为
了解社情民意的重要渠道，作为检查住
建工作的一面镜子。县住建局相关负责
人通过电话沟通、现场走访、上门征求意
见等方式，积极与代表进行协商沟通。
同时注重把办理工作与住建工作相结合
开展调研，切实解决关系人民群众切身
利益的重大难题。

县住建局认真完成人大议案、建议办理工作

让 民 生 民 意 开 花 结 果
本报记者 潘佳慧 张 彪

本报讯 今年 10月份，县民政
局、县阳光社会工作服务中心、县职
教中心社区服务工作站联合浙江安
福利生慈善基金会，首次在县域内开
展“安养计划——老有倚靠”项目，为
符合条件的老人提供免费安装浴室、
卫生间、走道扶手等服务。

近年来，很多居家老人遭受意外
受伤，主要是因为年老体弱，在沐浴
和如厕的过程中发生滑倒、摔伤，从
而给自己及家人带来麻烦和痛苦。
这一项目的实施，进一步降低老年人
危险发生的概率的同时，让广大老人
切身感受到政府的关心和社会的温
暖，感受到捐赠者、爱心人士的爱心。

（县民政局）

“安养计划——老有倚靠”项目在我县开展

预防老年人滑倒摔伤

12月6日，县第三中学举行“纪
念一二·九运动，弘扬爱国主义精
神”师生越野徒步大赛，激发师生的
爱国热忱，积极响应国家“阳光体育
冬季长跑活动”的号召，切实提高学
生体质健康水平。

近年来，县第三中学本着“坚
持整体推进与典型引领相结合，鼓
励特色发展”的体育强校理念，狠
抓日常体育教学，同时注重推广太
极等中华传统体育项目。通过室
内外课间操相结合和不定期举行
体育赛事等方式，丰富学生的阳光
体育运动。尤其针对当前疫情防
控常态化的实际，学校开展了冬季
里的“阳光体育”系列活动，相继举
行了跳绳大赛和室内课间操展示，
形成了“一校多品”的第三中学体
育发展新局面。

李淑慧 杜 鹏 报道

县第三中学

加强体育锻炼 提升身体素质


